

# STEFAN LÖWL



*Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,*

seit über elf Jahren darf ich unseren schönen Landkreis Dachau als Landrat mitgestalten. Eine große, spannende und herausfordernde Aufgabe, für die es immer wieder neue Ideen und einen langen Atem braucht.

Ich kandidiere erneut als Landrat, weil ich überzeugt bin, dass starke Kommunen das Fundament unserer Demokratie und eines starken Bayerns sind. Unsere Heimat lebt von Menschen, die Verantwortung übernehmen, zuhören und anpacken sowie andere begeistern. Genau das möchte ich weiterhin tun - nicht nur verwalten, sondern gestalten. Mich motiviert dabei vor allem, dass Entscheidungen ganz konkret unseren Alltag betreffen - von guter Infrastruktur über verlässliche Angebote bis hin zu Sicherheit, Ehrenamt und einem lebendigen Miteinander. Und in Krisen kann man aktiv den Menschen unmittelbar und wirksam helfen.

Bitte schenken Sie mir am 8. März 2026 erneut Ihr Vertrauen, weiterhin für unseren Landkreis und seine Bürgerinnen und Bürger arbeiten zu können und nutzen Sie die Möglichkeiten, mit mir persönlich ins Gespräch zu kommen und mich persönlich kennenzulernen.

Mit herzlichen Grüßen

*Stefan Löwl*  
Stefan Löwl, Landrat



## MEIN TEAM

Insgesamt 70 starke Persönlichkeiten kandidieren mit mir gemeinsam auf unserer CSU-Kreistagsliste. Neben bekannten kommunalpolitischen Akteuren wie unseren örtlichen Abgeordneten und zahlreichen aktiven, ehemaligen und künftigen Bürgermeistern finden sich dort engagierte und erfahrene Mitbürgerinnen und Mitbürger aus allen Gemeinden und mit den verschiedensten beruflichen, privaten sowie ehrenamtlichen Hintergründen und Erfahrungen. Mehr Infos zu den Kreistagskandidatinnen und Kreistagskandidaten der CSU finden Sie auf meiner Website unter [www.loewl.de](http://www.loewl.de)

Weitere Informationen zu mir, meinen Zielen und Standpunkten, konkrete Maßnahmen sowie aktuelle Berichte und Fotos finden Sie unter [www.loewl.de](http://www.loewl.de) sowie auf Instagram, Facebook und LinkedIn (Links auf meiner Website).



[www.loewl.de](http://www.loewl.de)

Wahlvorschlag  
Nr. 01.  
Kennwort  
Christlich-Soziale Union  
in Bayern e.V.

Löwl Stefan, Landrat, 1974, Karlsfeld,  
Rothschwaige



**NUTZEN SIE AUCH  
DIE BRIEFWAHL!**



Politische Werbung - Auftraggeber CSU-Kreisverband Dachau, Apothekergasse 1, 85221 Dachau - diese Wahlwerbung steht im Zusammenhang mit der Kommunalwahl in Bayern am 08.03.2026 - Transparenzbekanntmachung: <https://www.csu.de/verbaende/kv/dachau/transparenz>



*engagiert, erfahren,  
kompetent & bürgernah!*

# STEFAN LÖWL



[www.loewl.de](http://www.loewl.de)

**Dein Landrat  
Dein Landkreis - Deine Zukunft**

KOMMUNALWAHL

**8. MÄRZ**



## ZUR PERSON

Nach knapp 12 Jahren an der Spitze des Landkreises Dachau brenne ich noch immer für unsere wunderbare Region und Heimat. Hier können Sie erfahren, wer ich bin, welchen Interessen und Hobbies ich nachgehe und was ich vor meiner Zeit als Landrat gemacht habe.

**Alter:** 52 Jahre  
**Familienstand:** verheiratet, drei Kinder (zwei Söhne, eine Tochter)  
**Konfession:** römisch-katholisch

**Ausbildung:**  
1993 Abitur  
2001/2003 1. Juristisches Staatsexamen / 2. Juristisches Staatsexamen

**Beruf:**  
1993–1995 Wehrdienst, Ausbildung zum Reserveoffizier  
2004 Rechtsanwalt  
2004 Beamter, Hochschullehrer  
seit 2014 Landrat des Landkreises Dachau

### Ehrenamtliches Engagement & Mitgliedschaften:

Kirchliches Engagement u.a. Lektor und Eucharistiehelfer • Mitglied in der CSU (seit 1992) sowie mehreren CSU-Arbeitsgemeinschaften und Arbeitskreisen • ASV Dachau • Reservistenkameradschaft Dachau-Land • Freiwillige Feuerwehr Dachau • Verein zur Förderung des THW Dachau • Bund Naturschutz • Künstlervereinigung Dachau • Elisabeth-Hospizverein Dachau • Dachau AGIL • Förderverein MINT-Campus • Fachsingsgesellschaft Dachau • Weisser Ring • Stadtkapelle Dachau • Sozialverband VDK Bayern • Juristische Gesellschaft Augsburg • u.v.m.

### Interessen & Hobbies:

Reisen, Theater, Geschichte, Lesen, Schafkopf spielen

## UNSERE ERFOLGE – UNSERE ZIELE

Seit inzwischen über elf Jahren vertrete ich als Landrat die Interessen der Menschen im Landkreis Dachau. Elf Jahre voller Projekte, Herausforderungen und Begegnungen, aber auch zahlreicher Ereignisse, welche das Landratsamt weit über das normale Pflichtenheft hinaus gefordert haben.



Der Einsatz und die gestalterische Arbeit für unseren Landkreis, für die Bürgerinnen und Bürger, für die politischen und gesellschaftlichen Entwicklungen sowie das Erbe aus unserer Geschichte erfüllen mich noch immer jeden Tag. Mir ist dabei bewusst, dass meine Arbeit – gemeinsam mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Landratsamt – sowie die Entscheidungen des Kreistags außerordentlich viel Einfluss auf den Alltag aller derer hat, die bei uns im Landkreis wohnen, leben und arbeiten.

### In den vergangenen elf Jahren haben wir gemeinsam viel erreicht:

Wir konnten den Landkreis im Bildungsbereich mit zahlreichen neuen Schulen und Ausbildungsrichtungen sowie Schulgebäuden voranbringen. Beim ÖPNV haben wir ein vernetztes und auf den meisten Linien auch vertaktetes Angebot zu einem sehr attraktiven Preis geschaffen. Wir sind mit unserer Landkreispartnerschaft unserer geschichtlichen Verantwortung ebenso wie der europäischen Zukunft gerecht geworden und haben bei der Flüchtlingskrise, den Coronajahren und den Hochwasserereignissen im vergangenen Jahr gezeigt, dass wir auch „Krise“ können.



### Es stehen aber weiterhin bekannte sowie neue Herausforderungen an:

Um diese zu bewältigen wird es zusehends wichtiger, pragmatische Wege zu suchen, zu finden und zu gehen. Dynamische Entwicklungen erfordern agiles und schnelles Handeln. Dabei wird Deutschlands Vorschriftenschungel täglich dichter, überbordende Bürokratie und immer höhere Standards sowie Erwartungshaltungen skeptischer oder kritischer bzw. kritisierender Mitbürgerinnen und Mitbürger sind so zu einem spürbar lähmenden Faktor unseres Wirtschafts- und Lebensraums geworden. Auch wenn es uns nicht immer gelingt, ist es jeden Einzelfall wert, bei dem wir mit unserer Arbeit einen Beitrag für die Prosperität und Zukunftsfähigkeit unseres Landkreises leisten können.



### Die letzten Monate und Jahre haben gezeigt:

In ständig lähmender, pessimistischer Starre zu verharren und schlechte Zeiten zu beklagen, bringt ebenso niemanden weiter wie ideologische Politik oder das Ignorieren von Realitäten. Mit dem Neustart auf Bundesebene und ersten spürbaren Richtungsänderungen auf verschiedenen Politikfeldern sind nun auch bei uns wieder Optimismus, Tatendrang und unser aller Blick nach vorne gefragt. Im Landkreis achten wir genau darauf, wenn wir – trotz angespannter Haushaltslage – diese schwierigen Zeiten gestalten, Prozesse verbessern und investive Weichenstellungen für unseren Landkreis auch weiterhin vornehmen.

Bei inzwischen deutlich über 150.000 Bürgerinnen und Bürgern sowie den zahlreichen politischen und gesellschaftlichen Veränderungen ist dies eine ernstzunehmende Aufgabe und Herausforderung. Gemeinsam mit den Kandidatinnen und Kandidaten der CSU, auf der Kreistagsliste ebenso wie in den Gemeinden und in der Stadt Dachau stehe ich für Engagement, Erfahrung, Kompetenz und Bürgernähe.



*Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen für die kommenden Jahre.*